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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO Nº 109 / 2021 - CCOMED (11.02.25.09.06)

Nº do Protocolo: 23125.028745/2021-21
Macapá-AP, 30 de Novembro de 2021

Aos vinte sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, o Colegiado
do Curso de Medicina reuniu-se por Web videoconferência. A reunião foi presidida pela Vice
Coordenadora do Curso Professora Maira Tongu e teve as seguintes Pautas: 1ª Apreciação de
Projeto de extensão, 2ª Ata de avaliação de processo de progressão - associado, 3º Feedback
dos coordenadores de semestre, 4º Deliberação Intercâmbio Discente - Edital do Programa
Santander Iberoamericanas da PROCRI (Pró-Reitoria de Assuntos Internacionais) e
Requerimento de justificativa de faltas e atividade do IESC, 5º Processo seletivo Profº
substituto. Professora Maira faz abertura da reunião e passa a palavra para Técnica Sandra
Mota, a qual destaca as pautas e fala sobre a possibilidade de apresentação de Projetos de
Extensão que poderão ser apreciados na reunião. A seguir a Professora Anna Valeska faz
apresentação do Projeto de extensão intitulado: Laboratório de Estudos da Morte e Cuidados
Paliativos - LEMCP, destaca que está retomando o projeto que foi interrompido devido
afastamento para qualificação. Também enfatiza sobre a importância do estudo do tema com
profundidade e afinco, desse modo, o projeto tem como objetivo geral: “possibilitar atividades
referentes ao tema da morte, cuidados paliativos e comunicação de más notícias no intuito de
despertar para o cuidado efetivo e sensível ao humano”, é detalhado as ações metodológicas do
primeiro ano, os atores envolvidos e os resultados esperados. Após a apresentação Professora
Maira Tongu agradece e parabeniza a Professora Anna, assim como demonstra a suma
importância do projeto e fala sobre a curricularização dos projetos de extensão. Em seguida
abre ao colegiado para questionamentos e manifestações contrárias, não houve nenhum
pronunciamento, portanto, o Projeto de extensão intitulado: Laboratório de Estudos da Morte e
Cuidados Paliativos - LEMCP foi aprovado por unanimidade dos presentes. Posteriormente o
Prof Emerson apresenta o projeto de pesquisa intitulado: Testes “randomizados” de COVID-
19: uma alternativa ao teste em massa para monitorar infecções por SARS-CoV-2 na
população do Amapá, Brasil, afirma que o estudo visa o levantamento epidemiológico da atual
situação da pandemia de COVID-19 no estado do Amapá, através de realização de testes
randomizados como proposta aos testes em massa, através de diagnóstico por testes
sorológicos e testes por RT-PCR realizados em moradores da região metropolitana de Macapá
e do município do Oiapoque, o que abrange mais de 80% da população do estado e as duas
principais portas de entrada do vírus no estado. Após apresentação fica a disposição para
dúvidas ou mais informações solicitadas pelo colegiado. Não há nenhum questionamento,
assim sendo o Projeto é aprovado para pela unanimidade dos presentes na reunião. A próxima
pauta trata-se do processo nº 23125.011629/2021-45 que trata da SOLICITAÇÃO DE
PROGRESSÃO DA PROFESSORA MAIRA TIYOMI SACATA TONGU NAZIMA PARA
CLASSE DE PROFESSOR ASSOCIADO, a técnica Sandra Mota destaca que esse processo
de progressão precisa ser apreciado pelo colegiado conforme Resolução nº 1/2007
CONSU/UNIFAP, informa que a requerente foi avaliada com excelência pela banca julgadora.
Professora Raquel detalha o processo de avaliação para progressão de associado e apresenta os
itens que são avaliados. Professor Alberto ressalta a excelência de atuação da Professora Maira
em suas atividades laborais, a qual extrapola a carga horária de trabalho de 20 horas semanais.
A ata de avaliação do processo nº 23125.011629/2021-45 que trata da SOLICITAÇÃO DE
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PROGRESSÃO DA PROFESSORA MAIRA TIYOMI SACATA TONGU NAZIMA PARA
CLASSE DE PROFESSOR ASSOCIADO é aprovada pelo Colegiado. Em seguida Professora
Maira solicita apreciação de aumento de carga horária de 20 para 40 horas semanais, esse
pedido foi aprovado em reunião de colegiado, mas devido o tempo transcorrido solicita que
seja novamente apreciado. Professor Alberto não vê impedimento e assim é questionado se
existe objeção ao aumento de carga horária da Professora MAIRA TIYOMI SACATA TONGU
NAZIMA de 20 horas para 40 horas semanais, conforme justificativa da necessidade para o
desenvolvimento das atividades no curso de Medicina. Nenhuma oposição é apresentada e o
pedido de mudança de carga horária de trabalho da Professora MAIRA TIYOMI SACATA
TONGU NAZIMA de 20 horas para 40 horas semanais é aprovado pela unanimidade dos
presentes. O próximo ponto de pauta trata-se da avaliação do semestre pelos coordenadores de
período e representantes de turma. Professora Maira ressalta a importância da avaliação para o
aprimoramento pedagógico do curso e dos processos internos do curso. Evidencia a realização
do Teste de Progresso que deverá ser realizado em outubro. A Professora Karilane Maria
Silvino Rodrigues, coordenadora do primeiro período, informa a colaboração dos Professores
na revisão de todos os cadernos do 1º semestre, que de modo geral as atividades se
desenvolveram bem, mas registra as dificuldades em relação ao elevado número de alunos da
turma, isso afeta as atividades como no caso do tutorial. Depois o representante da turma
Perseo Iago De Paula Roncal reforça que o número de alunos na turma está afetando a
eficiência do método, são 13 a 14 alunos no tutorial e isso não permite uma participação ampla
dos alunos nas discussões das aulas, esse é único ponto negativo apontado pelo representante e
afirma que a turma no resto está se adaptando muito bem. Professora Maira parabeniza a
Professora Karilane na condução do primeiro semestre, informa que tem escutado boas
referencias da organização do 1º semestre. Quanto ao número de alunos na turma informa que
a Coordenação não possui gerencia sobre isso, e caso tivesse um tutor disponível iria deslocar
para o 1º ano, mas nesse momento não há essa possibilidade. A próxima avaliação do 2º
semestre teve a fala do Prof Wagner informando que o semestre está rodando de maneira
adequada, quanto a organização do caderno do módulo, agradece aos Professores, em especial
Emerson, Karilane e Katia Jung pela colaboração na revisão dos cadernos. Quanto a
dificuldade relatada trata-se da construção da prova cognitiva contemplar todos os eixos, ainda
não está ocorrendo. Reconhece a falha da não ampliação dos objetivos dentro dos tutoriais,
pois não foram incluídos os conteúdos de habilidades de todos os eixos. E fala sobre a
dificuldade de construção coletiva da avaliação. Posteriormente o aluno representante do 2º
semestre MARCOS ROBERTO MARQUES DA SILVA JÚNIOR, reafirma que o semestre
ocorreu tudo bem, sobre a prova cognitiva ressalta que no Projeto Pedagógico do Curso (PPC)
não consta que habilidades estaria contemplado na prova cognitiva, os conteúdos previstos
seriam tutoriais, conferências e morfofuncional. Professora Maira esclarece sobre a integração
do currículo e por isso a razão de uma avaliação integrada. Aluno Marcos ressalta que a
observação foi registrada porque está no PPC e o Professor Wagner confirma a informação.
Professora Maira fala da necessidade de ajustes no PPC para melhor esclarecer essa integração
desde o 1º ano. Professor Thiago enfatiza uma possível razão dessa visão desintegrada, a qual
seria o fato de os assuntos não estarem “casados”, no segundo ano essa visão muda pois a
integração fica mais visível na sintonia dos conteúdos, com os temas “casados” de tutoriais,
habilidades, conferências. Posteriormente segue avaliação do 3º período, foi justificado pelos
Professor Emerson e Professora Raquel ausência da Professora Elane por motivo de doença. A
representante de turma aluna LETICIA BEATRIZ OLIMPIO DE OLIVEIRA informa que está
tudo bem, mas ressalta que a dificuldade enfrentada é sobre o horário padrão, alguns
professores não estão seguindo o horário estabelecido. Professora Maira pede o respeito aos
horários da semana padrão para evitar os choques com outros Professores. Em seguida o 4º
semestre faz avaliação e Professora Anna Valeska fala sobre a nova experiência e o desafio
principal observado seria o envolvimento e planejamento em conjunto. O representante do 4º
período aluno VINICIUS FAUSTINO LIMA DE OLIVEIRA ao fazer uma comparação com
semestres anteriores o afirma que o semestre está muito bem, os pedidos estão sendo
atendidos. Agradece a Professora Anna por ter ouvido as demandas dos alunos. Professora
Viviane fala sobre a volta de Professores Médicos no IESC no 3º e 4º semestre foi um grande
ganho para os acadêmicos, como a participação da Professora Maria Helena e outros Docentes
foi muito positiva. Professora Maira passa a palavra para o 5º período e a discente
GABRIELLA DE BRITO MALCHER MELO afirma que tem andado bem o 5º período, as
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aulas de morfo, tutorial, habilidade e IESC estão bem. As dificuldades são: 1. as faltas de
conferências, a Coordenadora do período não está recebendo retorno de conferencistas; 2. as
ausências de um Professor da Turma e desencontro para marcar a reposição, e ressalta possível
cobrança dos conteúdos conforme informação de outro Docente. Assim Gabriella pede a
intervenção da Coordenação para falar com o Professor. Aluna ZHANDRA GRAMIGNA
GIAMPIETRO também registra dificuldades nas aulas do referido Professor. Professora Maira
registra que a coordenação entrará em contato com o Docente sobre a reposição de aulas do 5º
e 6º semestre. Em continuidade avaliação a representante ZHANDRA GRAMIGNA
GIAMPIETRO do 6º semestre fala que o coordenador está sempre em contato, receberam os
cadernos dos módulos organizados, pois fazia tempo que não recebiam, e ressaltou que as
conferências estão ocorrendo, as quais eram dificuldades de semestres passados. Destacou
dificuldades em habilidades com o módulo de saúde mental, mas foi resolvida em horários
diverso do horário da turma, causando impossibilidade aos alunos que trabalham. Professora
Maira ressalta no caso de Professor convidado adequação de acordo com a agenda do
convidado, assim como evidencia que o curso é integral, desse modo, a prioridade deve ser o
ensino. Professor MARCOS ROBERTO LIMA DE CARVALHO SANTOS fala da
contribuição dos colegas especialistas para melhorar os conteúdos e o convite conferências
como forma de estimular a serem docentes da Unifap. Cita exemplo de ponto positivo e
negativo dos vídeos aulas. No caso do positivo o grande alcance aos alunos que estão
distantes, e quanto ao negativo a falta de interação com os discentes. Enfatiza a diversidade de
ferramentas disponíveis para uso nas aulas remotas (online) e afirma ser uma boa experiência.
Professora Maira registra a manifestação no chat do Prof Alessandro Nunes que se coloca a
disposição para colaborar no módulo de psiquiatria. Em seguida Professor Nalison faz
avaliação positiva no tutorial do 6º período, comunica que estão ocorrendo a contento sem
prejuízos. A próxima avaliação seria do 7º período e não há manifestação. Em continuidade
Professora Maira fala do trabalho de organização do Docente André na avaliação do 8º
período. O aluno RODOLFO ANTONIO CORONA informa que os representantes estão em
atividade acadêmica, por isso está substituindo. Destaca que está correndo tudo bem no 8º
período, e que o Professor André é bem ativo e está coordenando muito bem. Depois a Aluna
PRISCILA HENRIQUES MONTEIRO solicita falar sobre o internato: 1. o OSCE que ainda
não foi deliberado o formato o qual será realizado, se presencial ou online; 2. o calendário de
finalização do 6º ano em razão das provas de residências; 3. A validação do curso de COVID-
19; 4. As provas dos módulos que estão ocorrendo apenas no final de do período letivo e não
ao final de cada módulo, conforme PPC. Informa ainda que a única fonte de consulta seria o
PPC sobre os conteúdos, pois não estão recebendo os cadernos dos módulos. Professora Maira
comunica que cada módulo deve ter o caderno, e a proposta de calendário foi elaborada e
assim que for aprovada pelos coordenadores do internato será apresentada à turma. Evidencia
também que as provas estão sendo realizadas no final em bloco e não mais a cada final de
módulo, devido a complexidade para realizá-las. Fala sobre a necessidade de alguns ajustes e
alinhamentos no PPC e por ser um instrumento vivo, as mudanças foram aprovadas em
reunião de colegiado, mas não fere a essência do projeto. Sobre o curso COVID-19 Professora
Maira fala que não foi pactuado validação para o 5º ano em relação a cumprimento de carga
horária do internato, e pode ser usado para cumprimento de atividades complementares.
Professor Aljerry pede fala e informa que está de plantão e vai precisar se ausentar, mas deixa
registrado o pedido de uma reunião com pauta única sobre o planejamento e dados do Hospital
Universitário -HU, assim como a cessão do HU ao governo do Estado do Amapá. Professora
Maira destaca a importância das informações e a reunião fica agendada para o dia 03/08/2021
às 19 horas. Os próximos pontos de pauta são os requerimentos de alunos: Deliberação
Intercâmbio Discente - Edital do Programa Santander Iberoamericanas da PROCRI (Pró-
Reitoria de Assuntos Internacionais) e Requerimento de justificativa de faltas e atividade do
IESC. O aluno FREDERICO CÔRTES DO NASCIMENTO solicita reposição de aulas do
IESC e eixo no Módulo 104 e Habilidades, devido a chegada atrasada em Macapá pois é
curador da mãe doente e estava aguardando análise de pedido de transferência para
Universidade de Goiás. Chegou em Macapá em 08/07/2021. Professora Maira comunica que
não há necessidade de deliberação do colegiado, o pedido deve ser analisado à luz da
legislação vigente e ter uma resposta administrativa. A Técnica Sandra Mota ressalta que
conforme normativas não existe abono de faltas no ensino superior, existe a possibilidade de
exercícios domiciliares de acordo com legislação. E no caso em tela após análise documental
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pode ser verificado a viabilidade de reposição. Professora Viviane destaca que as Professores
da turma poderia explicar o caso do aluno. Professora Alessandra informa que orientou o aluno
para a solicitação do requerimento com objetivo de respaldo e análises dos documentos.
Passando para o outro requerimento de acadêmico que se trata da previsão em edital que
solicita matrícula do aluno mesmo afastado para intercâmbio. O discente PABLO HENRIQUE
CORDEIRO LESSA explica os trâmites e recursos do processo do edital 02/2020 PROCRI no
qual concorreu e conseguiu a bolsa para o intercâmbio a ser realizado na Universidade do
Porto em Portugal. Ressalta o Item 14.8 que traz a obrigatoriedade do aluno continuar
matriculado na UNIFAP, mesmo estando em deslocamento em outra Universidade. Conforme
orientação dos Professores Viviane e João de Barros o aluno deveria enviar requerimento para
apreciação. Tem como proposta fazer práticas e provas no retorno, visto que chegará no início
de fevereiro/2022. O aluno faz explanação de como ocorre as atividades do IESC e
Habilidades na turma. Outra possibilidade apresentada seria o aproveitamento das práticas que
realizará na Universidade do Porto em compensação as práticas do curso. Professora Maira
sugere que seja consultado a PROCRI para verificar a legalidade do pedido e acredita que não
ser competência de deliberação do colegiado. Professor Alberto informa a existência de caso
igual e que precisa ser analisado administrativamente de acordo com a legislação. Professora
Maira fala sobre a incompatibilidade entre estar matriculado na Unifap e ao mesmo tempo em
outra Universidade em mobilidade, e solicita o encaminhamento do requerimento para ser
analisado e enviado para manifestação da PROCRI. O aluno Pablo destaca que a PROCRI não
se envolve nas questões acadêmicas. A Professora Raquel ressalta que essa cláusula do edital
causa estranheza, no mínimo, e acredita que a PROCRI deve ter algum mecanismo para
resolver a situação. Professor Tavares enfatiza o fato de ser um programa oficial e questiona o
porquê a PROCRI não fez a tramitação formal da situação, o que também causa estranheza.
Pois vários alunos participaram desse programa, e os processos foram conduzidos nas
Unidades administrativas como PROGRAD, PROCRI. Desse modo, concorda com a Vice
Coordenadora e a Professora Raquel sobre a necessidade de uma tramitação oficial da
PROCRI, para garantir o aproveitamento dos estudos no retorno do discente. Haja vista a
relevância na participação na mobilidade. Professor Thiago lembra uma situação idêntica com
aluno que foi para mobilidade em Salamanca através do Edital do Santander, e que foi a
PROCRI que resolveu. Professor Alberto fala que fazer intercambio é excelente, mas não vê
como possível realizar o intercambio e cursar o semestre na Unifap ao mesmo tempo, então
acredita que deve aproveitar ao máximo todos os benefícios dessa experiência e no retorno
continuar os estudos na graduação. O aluno ressalta novamente o item do edital. E depois
Professor Emerson fala sobre 3 pontos em questão: 1. A responsabilidade administrativa da
PROCRI, ela deve enviar a ciência ao curso. Parabeniza o aluno pela aprovação; 2. O
aproveitamento dos componentes curriculares, e fala da preocupação em relação as diferenças
curriculares entre os cursos, em destaque o currículo integrado do curso de Medicina da
UNIFAP. 3. A questão burocrática da exigência da manutenção da matrícula do discente
enquanto participa do intercambio, e acredita que precisa ser resolvida. Sugere uma matrícula
parcial, mas ainda precisaria cumprir os demais componentes para poder avançar no curso.
Também pensa que essa manutenção de matrícula é um problema jurídico e abriria
precedentes. E finaliza que o primeiro passo seria a PROCRI/PROGRAD e encaminharem o
pedido. Professora Maira apresenta o último ponto de pauta: Processo seletivo Profº substituto,
ressalta 2 dois perfis elaborado e a demanda de 7 Professores. Faz leitura da especificidade do
perfil desejado pelo curso. A Técnica Sandra questiona se o perfil atenderia as diferentes áreas
do curso. Professora Maira esclarece que o perfil foi elaborado para que o Professor Substituto
possa atuar em qualquer lugar ou ministrar qualquer componente curricular do curso. Professor
Nalisson entende a demanda do concurso com uma abrangência maior devido a necessidade do
curso, mas compreende também que um Profissional que trabalha numa área específica, faz o
planejamento e estudo numa determinada área, pode entregar melhores ações aos alunos, ao
curso. E fala da deficiência de professor no curso, e sobre a inviabilidade de tutorial com mais
de 12 alunos. Outro ponto evidenciado seria a necessidade de pensar em atrativos para ter mais
candidatos no processo de substituto, pois a abertura de colocar o candidato em diferentes
áreas de atuação (IESC, Tutorial, Habilidades) pode não ser atrativo. Professor Emerson
destaca o receio sobre ampliar o perfil para trabalhar em diferentes áreas no caso de concurso
para Professor Efetivo, no entanto, para processo seletivo de Professor Substituto, entende a
necessidade dessa ampliação/flexibilização. Considerando os afastamentos de Professores,
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como licença maternidade por exemplo, precisa ser o mais genérico possível. Professor Thiago
exemplifica que o Processo seletivo da universidade de Roraima é nesse esquema de grandes
áreas, tutorial, IESC, habilidades, e quando é concurso efetivo indicam a área, como por
exemplo pediatria, mas com a indicação que poderá ser tutor, trabalhar em habilidades ou ser
preceptor. Professora Maira fala da deficiência de psiquiatra no curso. Professor Emerson
descreve a proposta de perfil para área básica/morfofuncional/tutorial. O texto do perfil de
substituto apresentado foi aprovado e em seguida constituídas as bancas. Nada mais havendo a
tratar Professora Maira encerra a reunião às 22 horas e 15 minutos e eu, Sandra Mota
Rodrigues, lavrei a presente ata.

LISTA DE FREQUÊNCIA

PROFESSORES

ALBERTO SOUZA PAES

ALESSANDRA FEIJAO SOARES

ALESSANDRO DE SOUSA NUNES

ALJERRY DIAS DO REGO

ANNA VALESKA PROCOPIO DE MOURA MENDONCA

ARTHUR SOUTELO SOUTO DA SILVA

BRUNO DE PAULA LIMA

EMERSON AUGUSTO CASTILHO MARTINS

IGOR VICTOR FERREIRA DOS SANTOS

ISAIAS FIUZA CABRAL

JOSE CARLOS TAVARES CARVALHO

KARILANE MARIA SILVINO RODRIGUES

LECILDO LIRA BATISTA

LUIS ALEXANDRE LEMOS COSTA

MAIRA TIYOMI SACATA TONGU NAZIMA

MARCOS ROBERTO LIMA DE CARVALHO SANTOS

MARIA CAROLINA FEIO BARROSO

MARIA HELENA MENDONCA DE ARAUJO
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MOACIR DE AZEVEDO BENTES MONTEIRO NETO

NALISSON MARQUES PEREIRA

NATALIA DE SANTANA VAZ GUERREIRO

RAQUEL RODRIGUES DO AMARAL

ROSILENE FERREIRA CARDOSO

THIAGO AFONSO CARVALHO CELESTINO TEIXEIRA

VIVIANE CRISTINA CARDOSO FRANCISCO

WAGNER BARROS BENTO

TÉCNICOS

SANDRA MOTA RODRIGUES

SHIRLEY GISELE RIBEIRO DANTAS

ACADÊMICOS(AS)

ZHANDRA GRAMIGNA GIAMPIETRO

RODOLFO ANTONIO CORONA

PERSEO IAGO DE PAULA RONCAL

MARCOS ROBERTO MARQUES DA SILVA JÚNIOR

LETICIA BEATRIZ OLIMPIO DE OLIVEIRA

VINICIUS FAUSTINO LIMA DE OLIVEIRA

GABRIELLA DE BRITO MALCHER MELO

PRISCILA HENRIQUES MONTEIRO

FREDERICO CÔRTES DO NASCIMENTO

PABLO HENRIQUE CORDEIRO LESSA

LOURENA GOUVEIA LOURENÇO

NADIA GABRIELA LEITE CRUZ
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(Assinado digitalmente em 30/11/2021 17:20 )
ALBERTO SOUZA PAES

COORDENADOR DE CURSO
Matrícula: 1018664

(Assinado digitalmente em 09/11/2022 11:30 )
ALESSANDRA FEIJAO SOARES
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2388469

(Assinado digitalmente em 01/02/2022 14:07 )
ALESSANDRO DE SOUSA NUNES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1756835

(Assinado digitalmente em 26/12/2021 18:58 )
ALJERRY DIAS DO REGO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2166017

(Assinado digitalmente em 01/12/2021 15:43 )
ANNA VALESKA PROCOPIO DE MOURA

MENDONCA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 1049244

(Assinado digitalmente em 07/12/2021 13:11 )
ARTHUR SOUTELO SOUTO DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2333863

(Assinado digitalmente em 08/12/2021 09:56 )
BRUNO DE PAULA LIMA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2563007

(Assinado digitalmente em 30/11/2021 19:16 )
EMERSON AUGUSTO CASTILHO

MARTINS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2042223

(Assinado digitalmente em 23/03/2022 16:05 )
IGOR VICTOR FERREIRA DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2332532

(Assinado digitalmente em 31/12/2021 14:48 )
ISAIAS FIUZA CABRAL

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 3073672

(Assinado digitalmente em 19/03/2023 13:54 )
KARILANE MARIA SILVINO

RODRIGUES
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 3068031

(Assinado digitalmente em 09/02/2022 20:32 )
LECILDO LIRA BATISTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1238231

(Assinado digitalmente em 10/12/2021 11:55 )
LUIS ALEXANDRE LEMOS COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2698316

(Assinado digitalmente em 02/12/2021 19:38 )
MAIRA TIYOMI SACATA TONGU

NAZIMA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 1501153

(Assinado digitalmente em 30/03/2023 16:00 ) (Assinado digitalmente em 14/02/2022 12:01 )



22/12/2023 17:41 https://sipac.unifap.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=758768

https://sipac.unifap.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=758768 8/8

MARCOS ROBERTO LIMA DE
CARVALHO SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1984273

MARIA CAROLINA FEIO BARROSO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2332538

(Assinado digitalmente em 01/12/2021 22:57 )
MARIA HELENA MENDONCA DE

ARAUJO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2988419

(Assinado digitalmente em 16/02/2022 09:33 )
MOACIR DE AZEVEDO BENTES

MONTEIRO NETO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2988836

(Assinado digitalmente em 23/01/2022 21:16 )
NALISSON MARQUES PEREIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 3074287

(Assinado digitalmente em 11/10/2022 18:44 )
NATALIA DE SANTANA VAZ

GUERREIRO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2067234

(Assinado digitalmente em 30/11/2021 18:56 )
RAQUEL RODRIGUES DO AMARAL

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1703098

(Assinado digitalmente em 28/12/2021 12:35 )
ROSILENE FERREIRA CARDOSO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1731324

(Assinado digitalmente em 30/11/2021 16:36 )
SANDRA MOTA RODRIGUES

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS
Matrícula: 1837935

(Assinado digitalmente em 03/01/2022 20:31 )
THIAGO AFONSO CARVALHO

CELESTINO TEIXEIRA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 1942850

(Assinado digitalmente em 15/03/2022 17:05 )
VIVIANE CRISTINA CARDOSO

FRANCISCO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 3989116

(Assinado digitalmente em 06/12/2021 16:42 )
WAGNER BARROS BENTO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2032983
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